

## **Roberto Contreras alcalde reelecto de San Pedro Sula**

**\*Contreras es el actual alcalde de San Pedro Sula y participó en la contienda electoral por cuatro años más.**

**\*Histórico, es primera vez que un alcalde liberal es electo por segundo periodo consecutivo.**

Roberto Contreras, candidato a la reelección por la Municipalidad de San Pedro Sula del Partido Liberal, se declaró este día ganador de los comicios generales.

Acompañado de su esposa Zoila de Contreras y de la candidata a vicealcaldesa, Maritza Soto de Lara, Contreras agradeció primero a Dios por apoyarle desde que empezó todos sus proyectos.

En conferencia de prensa, Contreras informó que “de acuerdo a nuestro cómputo alcanzamos el 75 % de la votación, lo cual significa que llegaremos a 230 o 240 mil votos en San Pedro Sula”.

Explicó que “hasta el momento los 236 mil votos permitirán al Partido Liberal tener en línea ocho regidores en la Corporación Municipal, mientras que Libre y el Partido Nacional tendrían un regidor cada uno”.

“En base a datos estadísticos podemos decir con humildad y gratitud, hemos ganado las elecciones”, expresó Contreras.

"Quiero agradecer a todos los ciudadanos de San Pedro Sula y de nuestro país que acudieron masivamente a ejercer el sufragio, realmente el gran ganador es el pueblo, tengo que manifestar mis muestras de gratitud para todos los sampedranos que han confiado nuevamente en que nos convirtamos, por cuatro años más, en el alcalde de esta hermosa ciudad, gracias a ellos por seguir confiando en nuestra administración", señaló Contreras.

"Hemos tenido cuatro años difíciles, pero de muchos triunfos para la ciudad, hemos sufrido casi un año de persecución, pero ha valido la pena porque este 30 de noviembre el pueblo sampedrano demostró que honran a las personas trabajadoras", concluyó Roberto Contreras.

San Pedro Sula, 30 de noviembre de 2025